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Sch   ol Time  

Здравствуйте,                              
дорогие читатели! 

На календа-
ре уже сен-
тябрь, а мно-
гие ещё мыс-
лями на 
грядках, в 
лагерях и на 
пляже. А 
впереди 
школьная жизнь, уроки и многое 

другое. Наша редакция, которая 
активно начала работать над сен-
тябрьским выпуском еще в авгу-
сте, желает вам удачи и успехов в 
учебе, спортивных и олимпиад-
ных побед, не переставать тру-
диться, верить в себя и, наконец,  
найти занятие по душе! В этом 
номере вы сможете узнать о но-
вых учителях, пришедших в нашу 
школу только в этом году, прочи-
тать о ВУЗах и грандиозных побе-
дах любимых преподавателей, 

вернуть-
ся в 
«прошлое», а именно увидеть фо-
то с 1 сентября, а также прочитать 
напутствующее слово директора.  
Надеюсь, познакомившись с этим 
выпуском, вы найдете новую для 
себя информацию.  
Плодотворного сентября, друзья! 

СЕНТЯБРЬ 

II 
«Новые кадры» 
Интервью 
Начался новый учебный год, а 
значит, произошли изменения, 
которые затронули каждый 
школьный уголок…. 

III 
«Ступеньки в будущее» 
Статья 
Когда учишься в школе, нередко 
задумываешься, а кем ты хочешь 
стать? Мало кто может дать ответ 
на этот вопрос сразу…. 

IV 
«Хороший педагог – на вес     
золота»    
Статья 
Быть хорошим педагогом–это 
большая победа, но на этом учи-
теля нашей школы…. 

V 
«Школа. Двери открыты» 
Репортаж 
Все уже собрались на импровизи-
рованной сцене перед гимназией: 
ученики, учителя и родители. 
Красивые, как никогда…. 

VI 
«Слово директора» 
Вступительная речь 
Когда заканчиваются выпускные 
вечера, дети и взрослые уходят на 
каникулы и в отпуск, в школе 
начинается совсем другая…. 

ОТ РЕДАКЦИИ 

Happy Birthday, dear... 

«Новые кадры» читайте интервью на II странице 

«Школа. Двери открыты» читайте репортаж на V странице 

16.09 Балина Марина Владимировна 
23.09 Конюхова Елена Анатольевна  
30.09 Копылова Елена Викторовна 
01.10 Новицкая Наталия Вениаминовна  
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II 

ЛИЦОМ К ЛИЦУ 

Новые кадры 

Дарья  
Логинова 

К.: С какими чувствами Вы при-
шли на первое сентября?      
О.С.: С очень восторженными. 
Мое сердце переполнялось радо-
стью от того, что я вернулась в 
школу, как в родной дом.                                                 
К.: В чем заключается ваша ра-
бота?                                               
О.С.: В мои должностные обязан-
ности входят вопросы безопасно-
сти и информатизации образова-
тельного учреждения, админи-
стрирование и ведение электрон-
ного журнала, обеспечение охра-
ны труда в школе, курирование 
таких предметов, как информати-
ка и ИКТ, физическая культура, 
технология, ОБЖ.                      
К: Будете ли Вы вести уроки по 

безопасности для учеников. Ес-
ли да, то о чем они будут?           
О.С.: Меня приняли на должность 
заместителя директора по УВР и 
пока вести уроки я не буду. 
К.: Чем Вы занимаетесь в свобод-

ное время?                                 
О.С.: У меня три основных увле-
чения - это кулинария, в основ-
ном выпечка, вязание крючком и 
активный отдых: велосипед и сно-
уборд. 

К.: С каким чувством Вы при-
шли на первое сентября?  
А.В.: С праздничным и нетерпе-
ливым чувством – я ждал первого 
урока, ведь это мой первый опыт 
преподавательской деятельности. 
К.: Почему вы решили препода-
вать в школе? 
А.В.: Мои дети предложили от-
правится преподавать в школу. 
К.: Мы узнали, что раньше Вы 
работали в таможне. Как же слу-
чилось так, что таможенник 
превратился в школьного учите-
ля? 
А.В.: У меня есть педагогическое 
образование, и сначала я работал 
преподавателем в военной акаде-
мии, потом в исследовательском 
институте, после судьба заброси-
ла в Выборг, где в таможне я про-
работал 23 года, после чего вышел 
на пенсию и решил пойти в шко-
лу. 
К.: Чем вы занимаетесь в свобод-
ное от работы время? 
А.В.: Я всегда занимался волейбо-

лом и лыжами. В ноябре прошло-

го года я взял щенка, мы участву-

ем в выставках, он уже стал юным 

чемпионом России. 

К.: С каким чувством Вы при-
шли на первое сентября? 
М.А.: (Смеётся). С грустной мыс-
лью, что отпуск закончился, а до 
следующего ещё очень далеко. 
К.: Почему Вы решили стать 
учителем? 
М.А.: Я профессионально занима-
лась спортом и хотела поступать в 
физкультурный институт, я была 
отличницей, а физику и матема-
тику любила особенно. Директор 
и отец были против спорта и ска-
зали идти на физмат, поэтому 
пришлось послушать их совета. 
К.: Как Вы заинтересовываете 
ребят своим предметом?                                                                                   
М.А.: Говорят, что не нравится не 
предмет, а учитель. Я веду свои 
уроки всегда с юмором и стара-
юсь заинтересовывать ребят фи-
зикой именно так.  
К.: Какие у Вас увлечения? Чем 
Вы занимаетесь в свободное вре-
мя? 
М.А.: Мои увлечения - это физи-
ческая культура и спорт. А в по-
следнее время меня очень заинте-
ресовала вышивка крестиком.  
 

Александра Крылова 

Н 
ачался новый учебный год, а значит, произошли изменения, которые затронули каждый 
школьный уголок. Мы же хотим рассказать вам о новых кадрах нашей школы, которые влились 
в педагогический коллектив. Во-первых, это Олеся Сергеевна Марченко, заместитель директора 

по УВР, во-вторых Александр Владимирович Дёмин, учитель физики и математики и Марина Алексан-
дровна Рябова, которая также преподаёт математику и физику.  

Марченко Олеся Сергеевна, заместитель 
директора по УВР 

Марина Александровна Рябова, учитель 
физики и математики 

Александр Владимирович Дёмин, учитель 
физики и математики  

Анастасия 
Паршутич 
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Колонка председателя   
школьного парламента 

Всем привет! 

Ступеньки в будущее 

К 
огда учишься в школе, 
нередко задумываешь-
ся, а кем ты хочешь 

стать? Мало кто может дать от-
вет на этот вопрос сразу. Ведь 
прежде чем понять, для чего 
ты предназначен, приходится 
пройти сложный и порой дол-
гий путь, состоящий из неудач 
и поражений, в конце которого 
добиваешься заветной цели, но 
ведь можно и облегчить этот 
тернистый путь к своей буду-
щей профессии, и этому может 
поспособствовать наша школа. 
В этом учебном году нынешние 
пятиклассники начинают учить-
ся по федеральным государ-
ственным стандартам нового по-
коления и уже могут выбрать 
индивидуальную программу 
обучения, попробовать себя в 
различных направлениях: робо-
тотехника, театр, музыка, фит-
нес. С 6-го класса можно начать 
познавать тонкости рукоделия, 
литературы на английском язы-
ке, а также погрузиться в мир 
цифр и математических уравне-
ний или попробовать себя в чём-
то другом. Такая система обуче-
ния поможет подрастающему 
поколению определиться с буду-
щей профессией или же с 

направлением, в котором       
нужно двигаться. 
10-11 класс продолжает учиться 
по двум профилям: гуманитар-
ному и естественно-научному. 
Старшеклассникам предоставля-
ется возможность выбора пред-
метов, которые они будут изу-
чать углубленно, чтобы успешно 
сдать экзамены и поступить туда, 
куда нужно. 
И на этом помощь нашей школы 
не заканчивается. В этом году мы 
начинаем сотрудничество с неко-
торыми ВУЗами. А именно с 
Санкт-Петербургским государ-
ственным университетом, Санкт-
Петербургским государственным 
институтом культуры, Педагоги-
ческим университетом им. Гер-
цена, а также Высшей школой 
экономики.  
Таким образом, ученики уже 
смогут решить, чем они хотят 
заниматься и чего добиться, а 
школа поможет им в этом нелег-
ком пути. 

 

 

 

 

Анна 
Ванторина 

Поздравляю каждого, 
кто увидит этот выпуск 
газеты, с прошедшим 
праздником Дня Зна-

ний. Этот год для многих станет 
ключевым в школьной жизни. Ко-
нечно, больше всего это относится 
к ученикам 11-ых классов, без пяти 
минут выпускникам. За следую-
щие 9 месяцев им, как и многим 
до и после них, предстоит бук-
вально пройти огонь, воду и мед-
ные трубы, и, надеюсь, у них все 
получится. Кроме того, хочется 
пожелать терпения и успехов всем 
ученикам нашей школы, ведь из 
года в год просто необходимо ста-
новится лучше, и, соответственно 
улучшать свои показатели:)  
Что же касается школьного парла-
мента, то в этом году им предсто-
ит самая тяжёлая работа, так как 
планируются достаточно мас-
штабные сценарии к уже устояв-
шимся праздникам и не исключе-
но проведение чего-то совершен-
но нового. Кстати, мы активно 
приглашаем всех желающих всту-
пать в школьный парламент(8-11 
классы) и предпарламент(5-7 клас-
сы), всем заинтересованным необ-
ходимо найти меня в школе или 
Конюхову Елену Анатольевну(39 
кабинет). 
В заключение, ещё раз желаю каж-
дому удачного учебного года и 
хорошего настроения. 

 
До новых встреч!  

Владислав 
Положенцев 
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Хороший педагог – на вес золота 

Б 
ыть хорошим педагогом – 
это большая победа, но 
на этом учителя нашей 

школы не останавливаются. 
Они выходят на новые уровни, 
участвуя в профессиональных 
конкурсах различной величи-
ны, в которых достигают боль-
ших успехов. 

«Современный учитель - это вос-
питатель, исследователь, консуль-
тант, руководитель проектов. Тре-
бования к учителю кардинально 
меняются. Сегодня учителю необ-
ходимо регулярно повышать свой 
профессиональный уровень. Это 
можно сделать, участвуя в кон-
курсах педагогического мастер-
ства. В 2015-2016 учебном году 
нашим педагогам удалось добить-
ся определённых успехов в этом 
направлении» - сказала директор 
Гимназии №11, Моисеева Наталья 
Анатольевна. 

В мае 2015 года был создан школь-
ный спортивный клуб «Волна». 
Всего за полгода спортсменам 
клуба удалось добиться больших 
успехов и представить результаты 
спортивных соревнований на му-
ниципальном конкурсе и побо-
роться за звание лучшего школь-
ного спортивного клуба Выборг-
ского района. Клуб «Волна» занял 
1 место. Огромный вклад в эту 

победу вложил учитель физкуль-
туры, Никифоренко Игорь Юрье-
вич, который является идейным 
вдохновителем и руководителем 
клуба. В апреле 2016 года Игорь 
Юрьевич представил свой педаго-
гический опыт на Всероссийском 
конкурсе «Лучший руководитель 
школьного спортивного клуба - 
2016» и стал лауреатом этого кон-
курса. Игорь Юрьевич, поздрав-
ляем Вас с победой! 

Лауреатом премии Президента 
РФ в рамках Приоритетного 
национального проекта 
«Образование» стала учитель 
начальных классов Васюкова Еле-
на Ивановна. Гимназия очень гор-
дится таким результатом. Елена 
Ивановна, мы поздравляем Вас! 

Отдельно хочется отметить ре-
зультаты ЕГЭ по русскому языку в 
2016 году. 13 человек показали 
очень высокий результат, набрав 
от 90 до100 баллов. Средний балл 
ЕГЭ – 2016 по русскому языку 
МБОУ «Гимназия№11» составил 
82 балла, что является результа-
том выше районного, областного 
и российского уровней. Подгото-
вили выпускников Боярина Вера 
Витальевна и Ванюшкина Ольга 
Леонидовна. Ученица 11б класса 
Шипша Ольга получила 100 бал-
лов за этот экзамен (учитель Ва-
нюшкина Ольга Леонидовна). 
Спасибо! Это большая победа. 

Администрация школы и редак-
ция газеты хотят от души поздра-
вить учителей с высокими дости-
жениями и пожелать здоровья, 
счастья, успехов и всех благ. 

Информацию предоставила ди-
ректор Гимназии, Наталья Анато-
льевна Моисеева. 

Полина  
Лесникова 

Какие чувства испытали, узнав о 
том, что ваша ученица набрала 100 
баллов на ЕГЭ по русскому языку?  
О. Л. Ванюшкина: «Это было лико-
вание! Я сказала: «Это абсолютно 
справедливо». Вознаграждение по 
заслугам».  

Какие чувства испытали, узнав о 
победе?  
Е. И. Васюкова: «Радость, конечно. 
Я человек скромный, не люблю ко-
гда всё это публично».  

Какие чувства испытали, узнав о 
победе?  
И. Ю. Никифоренко: «Прежде все-
го, это не только моя заслуга и побе-
да, но и многих людей, которые по-
могали, включая детей, с которыми 
занимаемся в спортивном клубе 
«Волна». А чувства конечно поло-
жительные» . 

Е.И. Васюкова, учитель начальных классов 

О. Л. Ванюшкина, учитель русского языка и 
литературы  

И.Ю. Никифоренко, учитель физкультуры 
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С МЕСТА СОБЫТИЙ 

 V 

Анастасия 
Паршутич 

Школа. Двери открыты 

В 
се уже собрались на им-
провизированной сцене 
перед гимназией: учени-

ки, учителя и родители. Краси-
вые, как никогда, в парадной 
форме, которую так любят сте-
ны каждой школы, но грустные. 
Оттого ли что каникулы закон-
чились, и предстоит трудиться, 
не покладая рук? Или же пото-
му что для кого это последний 
учебный год? А может кого-то 
пугают изменения, к которым, 
конечно же, придётся привык-
нуть? 

Играет музыка, ведущие произно-
сят вступительную речь и по-
здравляют всех собравшихся с 
Днём знаний. Кстати, в этом году 
для учеников девятых классов это 
дебют на крыльце гимназии, 
раньше Маргарита Мышако и 
Владимир Музылёв никогда не 
проводили мероприятия такого 
масштаба. В этом ребятам помога-
ет Елена Анатольевна Конюхова, 
для которой держать в руках мик-
рофон это обыденное дело, ведь 
именно она каждый год принима-
ет непосредственное участия в 
Линейке 1 сентября. 

На сцену приглашаются выпуск-
ники и их классные руководите-
ли, Наталья Степановна Баширо-
ва и Ольга Владимировна Коло-
дяжная. Следом за взрослыми 
учениками нашей школы своё 
почётное место занимают перво-
классники, которым ещё только 
предстоит познать все премудро-
сти учёбы. Затем зрители насла-
ждаются выступлением перво-
классницы Дарьи Ивановой, кото-
рая исполняет песню, поднимая 
настроение своим озорством и 
весёлой улыбкой. После этого 
Алина Скорюкова добавляет свою 
изюминку, ведь барабанщица 
умеет сосредоточить внимание 
зрителей на себе и заставить сле-
дить за каждым изящным движе-
нием палочек, которые и создают 
ритмичность. На этой ноте слово 
предоставляется директору гим-
назии, Наталье Анатольевне Мои-
сеевой, которая поздравляет всех с 
этим по-сентябрьски пасмурным, 
но радостным днём. Также высту-
пают с поздравлениями в адрес 
учителей, учеников и их родите-
лей почётные гости: депутат Зако-
нодательного собрания Ленин-

градской области Владимир Оле-
гович Цой и заместитель предсе-
дателя комитета финансов адми-
нистрации МО "Выборгский рай-
он" Ленинградской области Гали-
на Николаевна Жукова. Потом по 
сложившейся в нашей школе тра-
диции первоклассники читают 
стихи, которые повеселили всех 
зрителей. Кульминацией празд-
ника становится танец в исполне-
нии выпускников, после которого 
одиннадцатиклассники и их учи-
теля отпускают белых голубей. А 
в завершении первоклассница 
даёт первый звонок. Потом все 
ученики вместе со своими класс-
ными руководителями проходят в 
классы и садятся за парты, кото-
рые ждали ребят всё лето и гото-
вы ещё один учебный год 
«работать» бок о бок. 

Первый звонок 

Ученики и учителя на крыльце Гимназии №11 
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Слово директора 

К 
огда заканчиваются вы-
пускные вечера, дети и 
взрослые уходят на ка-

никулы и в отпуск, в школе 
начинается совсем другая жизнь 
– подготовка к новому учебному 
году.  

Этим летом в Гимназии №11 ки-
пела работа: 

 Приведён в соответствие с 
требованиями, отремонтиро-
ван, оснащён новой мебелью 
кабинет химии и лаборант-
ская. 

 Создан ещё один кабинет рус-
ского языка и литературы. 

 Усовершенствован гардероб 
школы. 

 Закуплены новые учебники. 

 Закуплено новое оборудова-
ние для учебных кабинетов: 
документ-камеры, компьюте-
ры в сборе, многофункцио-
нальные устройства. 

 Полностью заменены системы 
холодного и горячего водо-
снабжения, канализационная 
система школы. 

 

Все эти мероприятия направлены 
на укрепление материально-
технической базы нашей гимна-
зии, на создание комфортных 
условий в школе. Осуществить 
это непросто. Работа по подготов-
ке таких мероприятий идёт весь 
учебный год: заранее планирует-
ся бюджет, идёт списание устарев-
шего оборудования, составляются 
сметы и технические задания, 
определяются объёмы ремонтных 
работ. 

Работы много, но она приносит 
удовольствие, когда, в итоге, всё 
закончено, и ты видишь плоды 
этого нелёгкого труда. 
 
Дорогие ребята, я призываю вас 
беречь всё, что вас окружает, бе-
речь нашу прекрасную уютную 
школу! 
 
И, конечно, поздравлю всех с 
началом нового учебного года! 

 
Директор Гимназии №11 -  

Наталья Анатольевна Моисеева. 

Кабинет №24 

Кабинет №13 

Новый гардероб 


